

Ballet Nacional de Cuba felicita a mayor organización de mujeres del país por aniversario 61



Foto: Excelencias Cuba.

La Habana, 23 ago (RHC) El Ballet Nacional de Cuba -BNC-, extendió este lunes sus felicitaciones a la Federación de Mujeres Cubana -FMC-, la cual arriba a su 61 aniversario y a la que la compañía fundada por Alicia Alonso considera un baluarte de la Revolución.

Durante muchos años la presencia de Vilma Espín constituyó un importante estímulo para el trabajo del Ballet Nacional de Cuba, indica un comunicado de prensa compartido por el BNC.

En el texto, señala que esta heroína de la Patria fue, además, una persona sensible a las manifestaciones del arte y muy especialmente al ballet, expresión que cultivó en su adolescencia y cuyos valores nunca olvidó.

La Federación de Mujeres Cubanas, que hoy cumple 61 años de fundada, es un baluarte de la Revolución, y tuvo en ella una guía eminente, añade.

Igualmente, la nota de prensa resalta los vínculos que mantienen, al ratificar que el BNC ha tenido en la Federación una organización cercana a su trabajo y a sus éxitos.

El Ballet Nacional de Cuba felicita a todas las federadas, a sus dirigentes y a todos los que sienten el recuerdo de Vilma como una riqueza permanente que nos acompaña, afirma la institución cubana.

La FMC fue fundada el 23 de agosto de 1960 con el fin de incorporar y defender el papel de la mujer en la sociedad de la Mayor de las Antillas.

Como organización de masas desarrolla planes y políticas que aseguren la igualdad de las féminas en los ámbitos sociales y laborales, así como trabaja a favor de la formación de las nuevas generaciones.

Inseparable de la FMC es la figura de Vilma Espín Guillois, quien fuera su fundadora y presidenta, hasta su fallecimiento en el 2007.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/267811-ballet-nacional-de-cuba-felicita-a-mayor-organizacion-de-mujeres-del-pais-por-aniversario-61>



Radio Habana Cuba